



Contrescarpes du Château de Vincennes



Pierre de Saint-Maximin Franche Construction

Une pierre de l'Oise pour restaurer les murs de contrescarpe du château

Les murs des contrescarpes du Château de Vincennes font l'objet d'une restauration depuis septembre 2019.

Pour remplacer les pierres de taille abîmées de cette enceinte haute de 12 mètres et construite il y a presque 640 ans, c'est la **pierre de Saint-Maximin Franche Construction**, commercialisée par ROCAMAT qui a été choisie. Cette restauration s'effectue sous la houlette de Christophe Batard de 2BDM Architectes et architecte en chef des Monuments Historiques.

La pose est assurée par l'entreprise Dubocq.

« L'intervention est nécessaire à cause de l'état sanitaire général du mur d'enceinte qui montre aujourd'hui des pierres abîmées, quelquefois ragrées avec beaucoup de ciment. (...) C'est un chantier remarquable. Les fossés qui entourent le château présentent une régularité constructive étonnante, particulièrement pour l'époque. »



2BDM
Architectes en chef des Monuments historiques

Galerie

